



# Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 14/2012

Zugestellt durch Post.at

## Smart Grids Köstendorf Die Salzburg AG lädt die Köstendorfer Bevölkerung zur Trafoanlieferung ein und informiert über den aktuellen Stand

In Köstendorf sind bereits 3/4 der Fotovoltaikanlagen für das Smart Grids Projekt installiert. Zur Zeit sind vier Elektroautos unterwegs. 2013 geht Köstendorf in eine neue Energiezukunft und ist Vorreiter, wenn es um Energieeffizienz und Nachhaltigkeit geht.

Werfen Sie einen Blick hinter verschlossene Türen und zwar in eine Trafostation: Die Salzburg AG zeigt Ihnen erstmals das künftige Herzstück der Smart Grids Modellgemeinde Köstendorf - den ersten regelbaren Trafo im Land Salzburg! Die Lieferung bzw. Inbetriebnahme des 5-Stufen-Trafos wird zum Anlass genommen, die Medien sowie die Köstendorfer Bevölkerung über den Status Quo zu informieren.

- Die Smart Grids Modellgemeinde Köstendorf ist auf dem besten Weg Energiezukunft zu schreiben
- Die Vorbereitungen für den Demobetrieb 2013 laufen auf Hochtouren, es gibt umfangreiche Berichte zu „Smart Grids Köstendorf“

Dieses Projekt hat auch hohes Medieninteresse geweckt, mehrere Vertreter der Presse haben sich zu diesem Termin angemeldet.

Mit Würstel und Getränken, lädt die Salzburg AG die Köstendorfer Bevölkerung herzlichst zu dieser einmaligen Feier ein. Bei einem Gewinnspiel können kleine Preise gewonnen werden.

**Datum: Donnerstag, 18. Oktober, 16.00 Uhr**  
**Ort: Trafostation, Enhartingerstraße 5,**  
(gegenüber Baustoff- u. Getränkehandel Struber)

Folgende Gäste werden bei diesem Pressetermin über den aktuellen Stand dieses Projektes berichten:

- LH-Stv. Dr. Wilfried Haslauer
- LR Sepp Eisl
- VD August Hirschbichler
- DI Michael Strebl
- Bgm. Wolfgang Wagner



### Bitte unbedingt beachten:

Zum Zeitpunkt dieser Feierlichkeit wird die Enhartingerstraße in der Zeit von 15:00 – 17:30 zwischen der Kreuzung Enhartingerstraße / Untere Dorfstraße und Kreuzung Enhartingerstraße / Museumstraße gesperrt. Eine lokale Umleitung führt über Kirchenstraße – Hochwiesenstraße Richtung Vogltenn.



## Neues aus der öffentlichen Bücherei Köstendorf

Wir freuen uns, unsere Leser wieder Dienstags und Donnerstags, jeweils von 16.00 bis 19.00 Uhr in der Bücherei begrüßen und mit einer Vielzahl an neuen Büchern überraschen zu dürfen.

Wir laden herzlich dazu ein, Bücherwünsche in unser Wunschbuch einzutragen. Das Team der Bücherei ist sehr bemüht, möglichst viele dieser Wünsche auch zu erfüllen. Außerdem können nun ausgeliehene Bücher auch per e-mail verlängert werden. Unsere Adresse lautet: [buecherei@hs-koestendorf.salzburg.at](mailto:buecherei@hs-koestendorf.salzburg.at)

Vom 15. bis 21. Oktober findet bundesweit die Aktionswoche „Österreich liest“ in allen öffentlichen Büchereien statt. Alle Leser (vom Volksschulkind bis zum Erwachsenen) sind eingeladen, an einem Bücherrätsel teilzunehmen. Die Rätsel liegen ab 2. Oktober in der Bücherei auf und müssen spätestens bis 18. Oktober abgegeben werden. Unter den richtigen Antworten werden tolle Preise verlost.

Zu guter Letzt möchte ich alle Köstendorfer/innen recht herzlich zu **unserer Buchausstellung am Samstag, 20. Oktober von 12.00 bis 18.00 Uhr und am 21. Oktober von 10.00 bis 21.00 Uhr im Pfarrhof** einladen. Sie wird von der öffentlichen Bücherei gemeinsam mit der Keltenbuchhandlung Hallein veranstaltet.

## Information zur Katzen-Kastrationspflicht

Um die jährliche Katzenschwemme einzudämmen, sieht das Tierschutz-Gesetz seit 1.1.2005 eine **Kastrationspflicht** vor, der Gesetzestext lautet:

**„Werden Katzen mit regelmäßigem Zugang ins Freie gehalten, so sind sie von einem Tierarzt kastrieren zu lassen, sofern diese Tiere nicht zur kontrollierten Zucht verwendet werden oder in bäuerlicher Haltung leben.“**

Katzen, die der Landwirt tatsächlich als Heimtiere hält unterliegen den selben Bestimmungen hinsichtlich Haltung und auch der Pflicht zur Kastration! Bauern müssen demnach ihre eigenen Katzen sehr wohl auch kastrieren lassen! Bei Nichtbeachtung der Kastrationspflicht drohen Strafen!

Bei Fragen wenden Sie sich an Frau Marion Wagner, Tel.: 0664-5537213, [www.katzenfreundesalzburg.at](http://www.katzenfreundesalzburg.at)

## Mobilitätserhebung im Land Salzburg

Im Rahmen des Projektes „EuRegioBahnen Salzburg – Bayern – Oberösterreich“, welches durch das EU-Programm INTERREG gefördert wird, erfolgt im Oktober 2012 eine Mobilitätserhebung, bei der um Ihre Unterstützung ersucht wird.

In Salzburg, Oberösterreich sowie in den bayerischen Landkreisen Berchtesgadener Land und Traunstein werden insgesamt an ca. 200.000 zufällig ausgewählte Haushalte Fragebögen versandt. Diese sollen u.a. die Wege erfassen, die alle Haushaltsmitglieder an einem genannten Stichtag durchführen – sei es zur Schule, zum Arbeitsplatz oder zum Einkauf. Ein bereits frankiertes und adressiertes Rückkuvert liegt diesen Fragebögen bei, womit die ausgefüllten Fragebögen selbstverständlich kostenlos zurück gesendet werden können. Die so gesammelten, absolut anonymen Daten werden anschließend ausgewertet und liefern somit wertvolle Grundlagen für weitere verkehrliche Planungen im Großraum Salzburg.

Die Einhaltung des Datenschutzes ist obligatorisch.

Alle auserkorenen Bürgerinnen und Bürger haben somit die Chance, bei der Entwicklung von neuen Mobilitätskonzepten im Land Salzburg mitzuhelfen.

## Dringend Schülerlose GESUCHT

Für das aktuelle Schuljahr suchen wir immer noch **einen Schülerlotsen** – täglich, in den Morgenstunden für den Bereich „Köstendorf – Dorfplatz“!

Über ihren Anruf würde sich Dir. Margit Bliem,  
Tel.: 06216-5024-601, sehr freuen. Danke!

